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Gemeinde Hinte 
Niederschrift 

 
 

über die  4. Sitzung des Rates am Mittwoch, den  29.06.2022 in Hinte Hotel Novum, Am 
Tennistreff 1, 
26759 Hinte. 

 

 
 

Beginn: 18:00 Uhr 
 
Ende:  19:22 Uhr 
 
Anwesende: 

Vorsitzende/r 
Herr Arno Riemann  

Bürgermeister 
Herr Bürgermeister Uwe Redenius  

SPD 
Herr Ralf Ackmann  
Herr Paul Bents  
Frau Birte Harms  
Herr Franz Hartmann  
Herr Erik Heeren  
Herr Günter Hoffmann  
Frau Marita Janssen  
Herr Werner Janßen  
Herr Andreas Weerda  

CDU 
Herr Jannik-Alexander Buchholz  
Frau Ulrike Scholz-Benedictus  

FDP/FLH 
Herr Jens Klaassen  

GRÜNE 
Frau Agnes Arends  
Herr Jelto Arends  

KiJuPa 
Herr Leon Redenius  
Herr Torge Voget  

von der Verwaltung 
Herr Sascha Ukena  

Protokollführer/in 
Marike Meyeraan  
 
 
Abwesend: 

Vorsitzende/r 
Herr Erich Saathoff  
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SPD 
Herr Stefan Schneider  

CDU 
Herr Friso Alberts-Tammena  

FDP/FLH 
Herr Jörg Appel  
Herr Martin Gronewold  

KiJuPa 
Herr Marcel Busse  
Frau Lisa Farin  
Frau Laura Oldewurtel  
Herr Frieso Tamminga  

Gleichstellungsbeauftragte 
Frau Anita Schmidt  

von der Verwaltung 
Herr Norbert Dubbels  
 
 
 
Tagesordnung: 
 1   Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Anwesenden, der 

ordnungsgemäßen Ladung, der Beschlussfähigkeit und der 
Tagesordnung 

 

   
 2   Einwohnerfragestunde  
   
 3   Genehmigung der Niederschrift über die vorhergegangene 

Sitzung 
 

   
 4   Beratung und Beschlussfassung über den Abschluss einer 

Begleitvereinbarung zur Mitgliedschaft im OOWV 
Vorlage: 2022/GB I/0502 

 

   
 5   Beratung und Beschlussfassung über die 7. Änderungssat-

zung zur Satzung der Gemeinde Hinte über Aufwands-, Ver-
dienstausfall- und Auslagenentschädigung für Ratsmitglieder 
und ehrenamtlich tätige Personen in der Gemeinde Hinte 
vom 17.12.2007 
Vorlage: 2022/GB I/0497 

 

   
 6   Beratung und Beschlussfassung über die Neufassung der 

Hauptsatzung der Gemeinde Hinte 
Vorlage: 2022/GB I/0500 

 

   
 7   Beratung und Beschlussfassung über die Richtlinie  des Ra-

tes der Gemeinde Hinte über die Geschäfte der laufenden 
Verwaltung 
Vorlage: 2022/GB I/0501 

 

   
 8   Beratung und Beschlussfassung über die Verpflegungskos-

tensatzung der Gemeinde Hinte für die Kindertagesstätten 
und die Schulen sowie die Anpassung des Verpflegungsgel-
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des nach Kalkulation 
Vorlage: 2022/GB I/0496 

   
 9   Beratung und Beschlussfassung über die 2. Änderung der 

Elternbeitrags- und Benutzungsordnung der Gemeinde Hinte 
für Kindertagesstätten 
Vorlage: 2022/GB I/0498 

 

   
 10   Beratung und Beschlussfassung über die Anschaffung von 

zwei Sportbooten für die Freiwilligen Feuerwehren Hinte und 
Loppersum 
Vorlage: 2022/GB I/0505 

 

   
 11   Beratung und Beschlussfassung über die Ernennung des 

Gemeindebrandmeisters der Freiwilligen Feuerwehr in der 
Gemeinde Hinte 
Vorlage: 2022/GB I/0494 

 

   
 12   Beratung und Beschlussfassung über die Bestellung ei-

ner/eines ehrenamtlichen Beauftragten für Menschen mit 
Behinderung und einer/eines Plattdeutschbeauftragten 
Vorlage: 2022/GB I/0495 

 

   
 13   Sanierung der Straße "Harsweger Ziegelei" 

Vorlage: 2022/GB II/0518 
 

   
 14   Bericht des Bürgermeisters über wichtige Angelegenheiten  
   
 15   Anträge und Anfragen  
   
 16   Schließung der öffentlichen Sitzung  
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zu 1 Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Anwesenden, der ordnungsgemä-

ßen Ladung, der Beschlussfähigkeit und der Tagesordnung 
 
Herr Riemann eröffnet die Sitzung. Er stellt die Anwesenden, die ordnungsgemäße Ladung 
und die Beschlussfähigkeit fest. 
 
Zur Tagesordnung liegt ein Änderungsantrag vor. Tagesordnungspunkt 13) Beratung und 
Beschlussfassung über den Antrag der CDU-Fraktion; Erörterung des FNP-Windenergie soll 
von der Tagesordnung genommen werden. Die folgenden Tagesordnungspunkte verschie-
ben sich entsprechend. 
 
Herr Riemann lässt über die Tagesordnungsänderung abstimmen. Anschließend stellt er die 
geänderte Tagesordnung fest.  
 
Beschluss: 
Der Rat der Gemeinde beschließt, dass Tagesordnungspunkt 13) Beratung und Beschluss-
fassung über den Antrag der CDU-Fraktion; Erörterung des FNP-Windenergie von der Ta-
gesordnung genommen wird. Alle folgenden Tagesordnungspunkte verschieben sich ent-
sprechend.  
 
  
 
 
zu 2 Einwohnerfragestunde 
 
Herr Riemann bittet um Wortmeldungen. 
 
Ein Bürger möchte wissen, wann die Gemeinde Hinte die schwarze 0 erreicht. Danach zitiert 
er einen Artikel aus der Emder Zeitung. 
Herr Redenius nimmt Stellung und gibt bekannt, dass diese bereits im Jahr 2020 erreicht 
wurde und dies im Jahresabschluss 2020 deutlich wird. 
 
Ein anderer Bürger (Arne Wirth) hat der Presse entnommen, dass der DRK Hinte zum Sep-
tember in die neue Unterkunft einziehen kann. Er möchte wissen, ob dies realistisch ist und 
der DRK Hinte sich darauf einstellen kann.  
Herr Redenius gibt bekannt, dass ein entsprechender Beschluss nach der Sommerpause in 
die Ausschüsse gegeben wird. Die Unterkunft in Groß Midlum soll zum 01. Oktober 2022 
bezugsbereit sein. 
 
Weitere Wortmeldungen liegen nicht vor.  
 
  
 
 
zu 3 Genehmigung der Niederschrift über die vorhergegangene Sitzung 
 
Herr Riemann bittet um Wortmeldungen. 
 
Es liegen keine Wortmeldungen vor.  
 
mehrheitlich beschlossen Ja 15  Nein 0  Enthaltung 1   
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zu 4 Beratung und Beschlussfassung über den Abschluss einer Begleitverein-

barung zur Mitgliedschaft im OOWV 
Vorlage: 2022/GB I/0502 

 
Herr Riemann bittet um Wortmeldungen. 
 
Es liegen keine Wortmeldungen vor. 
 
Beschluss: 
Der Rat der Gemeinde Hinte beschließt den Abschluss der anliegenden Begleitvereinbarung 
zur Mitgliedschaft im OOWV. 
 
 
einstimmig beschlossen Ja 16  Nein 0  Enthaltung 0   
 
 
zu 5 Beratung und Beschlussfassung über die 7. Änderungssatzung zur Satzung 

der Gemeinde Hinte über Aufwands-, Verdienstausfall- und Auslagenent-
schädigung für Ratsmitglieder und ehrenamtlich tätige Personen in der 
Gemeinde Hinte vom 17.12.2007 
Vorlage: 2022/GB I/0497 

 
Herr Riemann bittet um Wortmeldungen. 
 
Es liegen keine Wortmeldungen vor. 
 
Beschluss: 
Der Rat der Gemeinde Hinte beschließt die 7. Änderungssatzung zur Satzung der Gemeinde 
Hinte über Aufwands-, Verdienstausfall- und Auslagenentschädigung für Ratsmitglieder und 
ehrenamtlich tätige Personen in der Gemeinde Hinte vom 17.12.2007. 
 
 
einstimmig beschlossen Ja 16  Nein 0  Enthaltung 0   
 
 
zu 6 Beratung und Beschlussfassung über die Neufassung der Hauptsatzung 

der Gemeinde Hinte 
Vorlage: 2022/GB I/0500 

 
Herr Riemann bittet um Wortmeldungen. 
 
Es liegen keine Wortmeldungen vor. 
 
Beschluss: 
Der Rat der Gemeinde Hinte beschließt die Hauptsatzung in der anliegenden Form.  
 
einstimmig beschlossen Ja 16  Nein 0  Enthaltung 0   
 
 
zu 7 Beratung und Beschlussfassung über die Richtlinie  des Rates der Ge-

meinde Hinte über die Geschäfte der laufenden Verwaltung 
Vorlage: 2022/GB I/0501 
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Herr Riemann bittet um Wortmeldungen. 
 
Es liegen keine Wortmeldungen vor. 
 
Beschluss: 
Der Rat der Gemeinde beschließt die anliegende Richtlinie der Gemeinde Hinte über die 
Geschäfte der laufenden Verwaltung gemäß § 58 Abs. 1 Nr. 2 NKomVG.  
 
einstimmig beschlossen Ja 16  Nein 0  Enthaltung 0   
 
 
zu 8 Beratung und Beschlussfassung über die Verpflegungskostensatzung der 

Gemeinde Hinte für die Kindertagesstätten und die Schulen sowie die An-
passung des Verpflegungsgeldes nach Kalkulation 
Vorlage: 2022/GB I/0496 

 
Herr Riemann bittet um Wortmeldungen. 
 
Herr Weerda stellt einen Änderungsantrag der SPD-Fraktion zum vorliegenden Beschluss-
vorschlag. Im Einzelnen beantragt die SPD Fraktion folgendes: 

• In der Satzung über die Versorgung der Kinder mit Mittagessen in den kommunalen 
Kindertagesstätten der Gemeinde Hinte erfolgt eine Anpassung bei § 5 – Essensgeld 
zur Mittagsverpflegung auf den Betrag 2,00 Euro je Mahlzeit zu ändern. 

• In der Satzung über die Versorgung der Kinder mit Mittagessen für Schulen in Trä-
gerschaft der Gemeinde Hinte erfolgt eine Anpassung bei § 5 – Essensgeld zur Mit-
tagsversorgung auf den Betrag von 2,00 Euro je Mahlzeit zu ändern. 

Die zu erwartenden Mehreinnahmen sind dahingehend zu verwenden um in allen Einrich-
tungen die gleichen Standards im Bereich Qualität zu schaffen. 
 
Die Verwaltung möge bis Ende des Jahres 2022 ein Konzept entwickeln um diese neuen 
Standards verbindlich zu definieren, die Konzeption soll nach Fertigstellung allen Elternver-
tretern, Schul- und Kitaleitungen sowie der Politik in einer Infoveranstaltung vorgestellt wer-
den. 
 
Im Bereich der Krippen und Kindergärten soll die Mittagsverpflegung im Qualitätsmanage-
ment der Gemeinde Hinte implementiert werden. 

 
Anschließend begründet Herr Weerda den Änderungsantrag seiner Fraktion. 
 
Herr Klaassen gibt bekannt, dass die Gruppe FDP/FLH die Ansicht der SPD-Fraktion teilt. 
Außerdem spricht sich seine Gruppe dafür aus, dass die Satzung alle drei Jahre überprüft 
werden soll. 
 
Herr Arends nimmt ausführlich Stellung und macht deutlich, dass er keinen Grund sieht, den 
Vorschlag der Verwaltung abzulehnen. 
 
Herr Klaassen sagt, dass es ihm weniger um den Betrag geht, sondern um die Mehrbelas-
tung der Eltern. Man soll nicht an dieser Stelle versuchen die Haushaltssituation zu verbes-
sern.  
 
Frau Scholz-Benedictus gibt bekannt, dass die CDU-Fraktion der SPD und FDP/FLH nicht 
zustimmen kann. Ihre Fraktion werde dem Vorschlag der Verwaltung folgen. 
 
Herr Riemann lässt zunächst über den Änderungsantrag der SPD-Fraktion abstimmen:  
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mehrheitlich zugestimmt Ja 10 Nein 6 Enthaltung 0 
 
Abschließend lässt Herr Riemann über den Beschlussvorschlag in Verbindung mit dem Än-
derungsantrag der SPD-Fraktion abstimmen. 
 
 
Beschluss: 
Der Rat der Gemeinde Hinte beschließt die Verpflegungskostensatzung der Gemeinde Hinte 
für die Kindertagesstätten sowie die Verpflegungskostensatzung der Gemeinde Hinte für 
Schulen und die jeweilige Anpassung des Eigenanteils der Sorgeberechtigten gemäß Kalku-
lation mit folgenden Änderungen: 

• In der Satzung über die Versorgung der Kinder mit Mittagessen in den kommunalen 
Kindertagesstätten der Gemeinde Hinte erfolgt eine Anpassung. In § 5 – Essensgeld 
zur Mittagsverpflegung wird der Betrag auf 2,00 Euro je Mahlzeit geändert. 

• In der Satzung über die Versorgung der Kinder mit Mittagessen für Schulen in Trä-
gerschaft der Gemeinde Hinte erfolgt eine Anpassung. In § 5 – Essensgeld zur Mit-
tagsversorgung wird der Betrag auf 2,00 Euro je Mahlzeit geändert. 

 
Die zu erwartenden Mehreinnahmen sind dahingehend zu verwenden, um in allen Einrich-
tungen die gleichen Standards im Bereich Qualität zu schaffen. 
 
Die Verwaltung entwickelt bis Ende 2022 ein Konzept, um diese neuen Standards verbind-
lich zu definieren, die Konzeption soll nach Fertigstellung allen Elternvertretern, Schul- und 
Kitaleitungen sowie der Politik in einer Infoveranstaltung vorgestellt werden. 
 
Im Bereich der Krippen und Kindergärten soll die Mittagsverpflegung im Qualitätsmanage-
ment der Gemeinde Hinte implementiert werden. 
 
 
mehrheitlich beschlossen Ja 11  Nein 5  Enthaltung 0   
 
 
zu 9 Beratung und Beschlussfassung über die 2. Änderung der Elternbeitrags- 

und Benutzungsordnung der Gemeinde Hinte für Kindertagesstätten 
Vorlage: 2022/GB I/0498 

 
Herr Riemann bittet um Wortmeldungen. 
 
Frau Scholz-Benedictus gibt bekannt, dass die CDU-Fraktion mit der Änderung einverstan-
den ist. Sie macht deutlich, dass es eine erhebliche Erleichterung für die Eltern ist, dass die 
Kita in der K-Woche geöffnet ist. Frau Scholz-Benedictus bemängelt lediglich den §2 Abs. 6 
der Elternbeitrags- und Benutzungsordnung, da sie diesen für ungerecht hält. In Folge des-
sen stellt Frau Scholz-Benedictus den Änderungsantrag, dass Beschäftigte der Gemeinde 
Hinte die gleiche Punktzahl erhalten,  wie Eltern, die es nicht sind. 
 
Herr Klaassen macht deutlich, dass er mit dem § 2 Abs. 6 einverstanden ist, da man Anreize 
schaffen muss um neue Mitarbeiter für die Gemeinde zu gewinnen. 
 
Herr Bents informiert, dass die SPD-Fraktion mit dem § 2 Abs. 6 ebenfalls einverstanden ist.  
 
Herr Ukena nimmt Stellung und bezieht sich auf § 2 Abs 6. Er macht deutlich, dass der Ab-
satz die Intention hat, Mitarbeiter*innen, welche ihren Wohnsitzt nicht in der Gemeinde Hinte 
haben, zu bevorzugen. Es ist schon öfter vorgekommen, dass Mitarbeiterinnen ein Kind be-
kommen haben und ihren Job bei der Gemeinde aufgeben mussten, da sie hier keinen Kin-
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dergartenplatz bekommen haben. Herr Ukena empfiehlt, den Absatz um den Passus „…und 
Ihren Wohnsitzt nicht in der Gemeinde Hinte hat.“ Zu ergänzen. 
 
Herr Weerda stellt einen Änderungsantrag zum Tagesordnungspunkt 9) und schlägt vor, den 
von Herrn Ukena genannten Passus mit in die Änderung der Elternbeitrags- und Benut-
zungsordnung aufzunehmen. 
 
Herr Heeren möchte wissen, ob man dadurch die Mitarbeiter ausschließt, welche ihren 
Wohnsitz in der Gemeinde haben.  
Herr Ukena informiert, dass die Mitarbeiter mit Wohnsitz in der Gemeinde keinen Vor- oder 
Nachteil durch diese Regelung erlangen. 
 
Weitere Wortmeldungen liegen nicht vor. 
 
Herr Riemann lässt zunächst über den Änderungsantrag der CDU-Fraktion abstimmen, der 
für Mitarbeiter der Gemeinde Hinte die gleiche Punktzahl vorsieht, wie für Eltern die keine 
Beschäftigten der Gemeinde Hinte sind. 
 
mehrheitlich abgelehnt Ja 3  Nein 13  Enthaltung 0  
 
Anschließend lässt Herr Riemann über den Änderungsantrag der SPD-Fraktion abstimmen. 
§ 2 Abs. 6 wird um den Passus „….und ihren Wohnsitz nicht in der Gemeinde Hinte hat“ er-
gänzt  
 
einstimmig beschlossen Ja 16  Nein 0  Enthaltung 0   
 
Abschließend lässt Herr Riemann über die 2. Änderung der Elternbeitrags- und Benutzungs-
ordnung in Verbindung mit dem Änderungsantrag der SPD-Fraktion abstimmen.   
 
Beschluss: 
Der Rat der Gemeinde Hinte beschließt die vorgetragenen Änderungen der Elternbeitrags- 
und Benutzungsordnung der Gemeinde Hinte für die Kindertagesstätten (2. Änderungssat-
zung, siehe Anlage) in Verbindung mit dem Änderungsantrag der SPD-Fraktion.   
 
einstimmig beschlossen Ja 16  Nein 0  Enthaltung 0   
 
 
zu 10 Beratung und Beschlussfassung über die Anschaffung von zwei Sportboo-

ten für die Freiwilligen Feuerwehren Hinte und Loppersum 
Vorlage: 2022/GB I/0505 

 
Herr Riemann bittet um Wortmeldungen. 
 
Herr Klaassen beantragt, statt dem Wort „Sportboote“ das Wort „Einsatzboote“ im Antrag zu 
nutzen.  
 
Herr Klaassen sieht die Anschaffung als Gewinn für die ganze Gemeinde und bittet um Un-
terstützung der anderen Fraktionen. 
 
Herr Heeren gibt bekannt, dass die SPD-Fraktion dem Antrag zustimmen wird. 
 
Herr Buchholz bedankt sich bei dem Gemeindekommando der Feuerwehr für die Stellung-
nahme. 
 
Weitere Wortmeldungen liegen nicht vor   
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Beschluss: 
Der Rat der Gemeinde Hinte beschließt die Anschaffung von zwei Einsatzbooten für die 
Freiwilligen Feuerwehren Hinte und Loppersum. 
 
 
einstimmig beschlossen Ja 16  Nein 0  Enthaltung 0   
 
 
zu 11 Beratung und Beschlussfassung über die Ernennung des Gemeindebrand-

meisters der Freiwilligen Feuerwehr in der Gemeinde Hinte 
Vorlage: 2022/GB I/0494 

 
Herr Riemann bittet um Wortmeldungen. 
 
Es liegen keine Wortmeldungen vor.  
 
Herr Redenius ernennt Herrn Bastian Kahlert zum Gemeindebrandmeister. 
 
Beschluss: 
Der Rat der Gemeinde Hinte beschließt, Herrn Bastian Kahlert ab dem 01.07.2022 bis zum 
30.06.2028 in das Ehrenbeamtenverhältnis als Gemeindebrandmeister der Gemeinde Hinte 
zu ernennen.  
 
einstimmig beschlossen Ja 16  Nein 0  Enthaltung 0   
 
 
zu 12 Beratung und Beschlussfassung über die Bestellung einer/eines ehrenamt-

lichen Beauftragten für Menschen mit Behinderung und einer/eines Platt-
deutschbeauftragten 
Vorlage: 2022/GB I/0495 

 
Herr Riemann bittet um Wortmeldungen. 
 
Herr Heeren freut sich, dass jemand für das Amt des ehrenamtlichen Beauftragten für Men-
schen mit Behinderung und Plattdeutschbeauftragten gefunden wurde. 
 
Weitere Wortmeldungen Liegen nicht vor.   
 
Beschluss: 
Der Rat der Gemeinde Hinte beschließt, Herrn Bernd Hasbach, In`t Kampke 27, 26759 Hinte 
mit Wirkung zum 01.07.2022 zum ehrenamtlichen Beauftragten für Menschen mit Behinde-
rung und Plattdeutschbeauftragten zu bestellen.  
 
einstimmig beschlossen Ja 16  Nein 0  Enthaltung 0   
 
 
zu 13 Sanierung der Straße "Harsweger Ziegelei" 

Vorlage: 2022/GB II/0518 
 
Herr Riemann bittet um Wortmeldungen. 
 
Herr Redenius informiert, dass die Kosten um 300.000,00€ überstiegen werden.  
Er gibt bekannt, dass der Sielweg vermutlich Ende 2023 fertiggestellt wird. 
Anschließend erläutert Herr Redenius einige Details zum Ausbau des Weges.  
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Herr Weerda merkt bittet um Klärung, ob der Eigenbeitrag in Höhe von 300.000 Euro eben-
falls gefördert werden kann. 
Außerdem sei es für die SPD-Fraktion wichtig zu wissen, wie der Sielweg aussehen soll, 
wenn die Planung abgeschlossen ist. 
Er schlägt vor, im Herbst die Entwurfsplanung vorgestellt zu bekommen. 
 
Frau Scholz-Benedictus ist zuversichtlich, dass die 300.000,00€ Mehrkosten ebenfalls geför-
dert werden. 
 
Weitere Wortmeldungen liegen nicht vor.  
 
zur Kenntnis genommen  
 
 
zu 14 Bericht des Bürgermeisters über wichtige Angelegenheiten 
 
Herr Riemann erteilt Herrn Redenius das Wort.  
 
Herr Redenius berichtet vom Bürgerfest am 01.07.2022 und erläutert das Programm.  
Er informiert, dass Speisen und Getränke für die Besucher 1,00€ kosten werden. Dieser Eu-
ro soll anschließend gespendet werden. Wohin die Spende geht ist noch nicht festgelegt.  
 
Herr Redenius berichtet, dass am 10.07.2022 ein Jazz-Konzert in der Burg Hinta stattfindet.  
 
  
 
 
zu 15 Anträge und Anfragen 
 
Herr Riemann bittet um Wortmeldungen. 
 
Herr Weerda bittet, folgende unbearbeitete Anträge in das Protokoll aufzunehmen: 

- 20/GBII/0393 Slipanlage 
- 20/GBII/0350 Flächenverkauf Suurhusen 
- 19/GBI/0333 Realisierung Zebrastreifen „Alter Heerweg“ 

Herr Weerda bittet um die Bearbeitung der Anträge bis zum 01.10.2022. 
 
Frau Janssen übt Kritik an Herrn Redenius, zu der Herr Redenius anschließend Stellung 
bezieht. 
 
Herr Buchholz erkundigt sich über den aktuellen Stand des Wochenmarktes und ob aktiv 
neue Beschicker gesucht werden. 
Herr Redenius informiert, dass eine Mitarbeiterin der Verwaltung mit der Aufgabe beauftragt 
wurde. Außerdem wurde bereits eine Anzeige in der Zeitung und im Internet veröffentlicht. 
 
Herr Hoffmann bezieht sich auf eine Sitzung vom 14.12.2021. Er möchte wissen, wie der 
Termin mit den Raumpflegerinnen der GS Loppersum verlief. 
Herr Redenius berichtet, dass die Kinder bei Betreten des Gebäudes ihre Schuhe ausziehen. 
 
Frau Scholz-Benedictus berichtet von einem mit Sträuchern überwucherten Bürgersteig in 
der Osterhuser Straße.  
Herr Redenius gibt bekannt, das Problem ins Auftragsmanagement einzupflegen. 
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Herr Weerda möchte wissen, wann beschlossen wurde, dass im Schwalbenweg ein Ti-
nyhouse entsteht. In dem Beschluss ging es lediglich um die Verpachtung des Grundstü-
ckes. Herr Redenius fragt Herrn Weerda, ob seitens der SPD-Fraktion etwas dagegenspre-
chen würde. Herr Weerda verneint dies. 
Herr Redenius möchte den Fraktionen im Nachgang zur Sitzung weitere Informationen zu-
kommen lassen. 
 
 
Weitere Wortmeldungen liegen nicht vor.  
 
  
 
 
zu 16 Schließung der öffentlichen Sitzung 
 
Herr Riemann schließt die Ratssitzung um 19.22 Uhr. Er dankt allen Anwesenden für die 
Mitarbeit und wünscht einen guten Heimweg.  
 
  
 
 
 
 
gez.  gez. U. Redenius gez. Marike Meyeraan 
Vorsitz Bürgermeister Protokollführung 
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